

**SOBRAN
MOTIVOS**

IU San Sebastián de los Reyes elige nueva dirección para liderar su nueva etapa

Nota de prensa de IU San Sebastián de los Reyes



izquierda unida
Comunidad de Madrid

En San Sebastián de los Reyes, a 25 de febrero de 2011

IU San Sebastián de los Reyes elige nueva dirección para liderar su nueva etapa

Desde finales del año 2010 Izquierda Unida de San Sebastián de los Reyes viene llevado a cabo un proceso de recuperación y fortalecimiento de su actividad orgánica y pública.

Fruto de este proceso el pasado mes de enero la asamblea eligió por unanimidad un amplio Consejo Político que aúna diferentes sensibilidades, procedencias y generaciones.

Esta nueva dirección nace con el mandato de coordinar e impulsar las múltiples tareas que la IU tiene por delante en Sanse, entre las que destacan culminar el propio proceso de reconstrucción organizativa, lanzar el proceso de Refundación.

En el nuevo Consejo Político las principales responsabilidades se distribuyen de la siguiente manera:

- Javier Heras (Coordinador)
- Iván Cardador (Organización)
- Rafael López Sancho (Finanzas)
- Begoña González (Comunicación)
- Attilio Assenza (Inmigración)
- Rafael López González (Mundo del Trabajo)
- Fidel Hoyos (Elaboración programática)

Entre las próximas tareas de la Asamblea IU San Sebastián de los Reyes estará elaborar la candidatura para las elecciones municipales, y entre lo ya hecho tener una fuerte presencia en internet mediante una página web (<http://iusanse.org/>) y presencia en las principales redes sociales.

La Asamblea de Izquierda Unida, siempre en construcción, pretende no solo continuar siendo una voz crítica a la situación, sino ser portavoces y altavoces de otro modelo de concebir y hacer las cosas. Ser la voz de todos aquellos a quienes no se nos oye, ser la voz de un “tiempo de verdades” y de alternativas.

Izquierda Unida siempre abierta al debate público y a la elaboración colectiva pone en conocimiento de la sociedad de Sanse su voluntad de contribuir a dar una salida sostenible y justa a este momento de expolio máximo, de robo brutal los recursos, tiempo, derechos y libertades.